



# GROßMAGISTERIUM - VATIKAN RITTERORDEN VOM HEILIGEN GRAB ZU JERUSALEM

*Im Dienst der lebendigen Steine im Heiligen Land*

## Die Reisen des Großmeisters in die Statthaltereien



Zu Beginn des Jahres 2017 besuchte Kardinal O'Brien am 10. und 11. Februar die Statthalterei, die im Oktober 2016 bei der Investitur in Stockholm offiziell in die Statthalterei für Schweden und für Dänemark umbenannt worden war. Einige Tage später, am 18. Februar, feierte der Großmeister die Investitur der Statthalterei für Italien-Sizilien in Palermo.

Im März legte Kardinal O'Brien zahlreiche Kilometer zurück, als er nacheinander zu den Investituren in Cape Town nach Südafrika und dann zu den Investituren in Moskau nach Russland reiste. Im April nahm der Großmeister an den Feiern der Karwoche und am Osterfest in Rom teil.

Nach der Frühjahrsversammlung des Großmagisteriums, die vom 2. bis 4. Mai am Sitz in Rom stattfand, feierte der Großmeister eine Investitur in Viterbo in der Nähe von Rom, sowie die erste Investitur der Magistraldelegation für Kroatien in Zagreb. Die nächsten Termine führen ihn dann in die USA zum Treffen der amerikanischen Statthalter und schließlich nach Kanada und nach Österreich.

*(Mai 2017)*